
ATA Nº 374

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze
horas, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social, com  os  seguintes  presentes:  Kelly
Botega, Michel Campos, Gilmara E. Nunes, Thais Goulart Fretta,  Josiane Teixeira, Meri
Tanchella,  Juliana  Vieira  Honorato,  Luciana  Gabardo,  Pedro  Rogério,  Carmem Lúcia,
Thaise Ribeiro Paes e Carolina Corrêa. A presidente Sr.ª Meri Tanchella, abre a reunião
cumprimentando a todos e passou a palavra para a secretária executiva Marília que fez a
leitura  da  pauta:  Correspondências  Recebidas:  Informes  10  e  11  –  Informações
atualizadas sobre a realização da 14ª Conferência Estadual de Assistência Social  nos
dias  06,  07  e  08  de  novembro;  Memorando  25.756/23/FMDS  solicita  a  inclusão  da
apresentação da prestação de contas na reunião do CMAS; Of nº 410/23/FMDS informa
que diante da previsão constante da Lei Complementar nº 342/23, a qual dispõe que a
FMDS será extinta a partir de 31/12/23, transferindo suas responsabilidades, atribuições,
direitos  e  deveres para  a  Secretaria  de  Desenvolvimento  Social,  órgão integrante  da
Estrutura  Administrativa  Municipal  e  diante  dos  bens  móveis  (carros)  adquiridos  pela
FMDS com recurso vinculado, damos ciência a este Conselho acerca das transferências
dos veículos desta Fundação para a PMT. Resolução: 30/2023. Prestação de Contas:
COMBEMTU – Parcela 09 nº 004/2021; ATIDEV – Parcela 08 nº 003/2021; Fundação
Educacional  Joanna  de  Angelis   -  Parcela  09  nº  011/2022;  Associação  João  3:16  –
Parcela 08 nº 001/2021; STAN – Parcela 09 nº 002/2021 e  Parcela 09 nº 005/2021, nº
006/2021.  Assuntos  Gerais:  Aprovação  da  Ata  373;  Apresentação  da  prestação  de
contas; Conferência Estadual de Assistência Social que foi realizada nos dias 06, 07 e 08
de novembro (Josi, Pedro e Matheus); Foi preenchido o Questionário CENSO SUAS 2023
do CMAS e FMAS; Seminário "A Importância de Entidades de Assistência Social e as
Certificações - CMAS, CNEAS e CEBAS", no dia 17/11, na ALESC, em Florianópolis;
Sugestão antecipar a reunião do mês de dezembro que será no dia 21 para o dia 14/12.
Após leitura, a Presidente Meri  Tanchella coloca em votação a ata n° 373, no qual  é
aprovada pelos conselheiros. Continuando, a Diretora-Presidente da Fundação Municipal
de Desenvolvimento Social, Kelly Botega, faz a apresentação da Prestação de Contas do
2°  quadrimestre  do  CMAS.  Após  apresentação,  a  Presidente  coloca  em  votação  a
Prestação de Contas.  Sem manifestações,  a  plenária  aprova.  Seguindo,  a  Presidente
relembra que a Conferência Estadual foi realizada nos dias 06, 07 e 08 de novembro, e
passa  a  palavra  para  os  conselheiros  Pedro  e  Josiane  que  estiveram presentes.  Os
conselheiros colocam que as palestras foram boas e interessantes, mas a organização
deixou  a  desejar.  Os  conselheiros  relatam  que  presenciaram  discussões  e  falta  de
respeito com outras pessoas. Relataram também, o atraso das palestras. Mas pontuam
que foi  mais  um aprendizado.  Após relatos,  a  Presidente  informa que o  questionário
CENSO SUAS 2023 do CMAS e FMAS já foi preenchido. Informa também, que amanhã
(17 de novembro) terá o Seminário  "A Importância de Entidades de Assistência Social e
as Certificações - CMAS, CNEAS e CEBAS", na ALESC, em Florianópolis, e enfatiza a
importância dos conselheiros estarem presentes. Continuando, a Presidente informa que
a  secretária  executiva  sugeriu  antecipar  a  data  da  última  reunião  ordinária.  Os
conselheiros se manifestaram e sugerem a data 12 de dezembro. Todos aprovam. Dando
continuidade, a conselheira Gilmara convida o Conselho Municipal de Assistência Social a
estar presente no Concerto de Natal da Orquestra Santa Teresinha do Menino Jesus, às
20h, na data de 21 de novembro no Santuário da Igreja Santa Teresinha. Finalizando, a
representante da  Graarc - Grupo de Apoio aos Renais Crônicos, Nathalia dos Santos
Philippe, se apresenta e informa que providenciará os documentos para a inscrição no
Conselho. Sem mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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